

Bompas. Les élèves de l'IME Maillol en visite à Marseille



Des supporters catalans venus encourager l'équipe de France.

Publié le 02/08/2024 à 23:16

CORRESPONDANT



Écouter cet article

Powered by ETX Studio

00:00/00:55

Dans le cadre du projet sport associatif soutenu par l'Agence régionale de santé (ARS) et Groupama, l'Institut médico-éducatif (IME) Aristide-Maillol de l'Association Joseph-Sauvy a organisé un camp à la Verdière dans le Var. L'objectif était de permettre à huit élèves et quatre professionnels d'assister à la rencontre de football des Jeux Olympiques France-États-Unis au stade Vélodrome de Marseille. Les participants ont pu ainsi visiter pendant trois jours, en bateau et pédalos les gorges du Verdon. Les jeunes ont également découvert Marseille et son vieux port, avant d'assister au match de l'équipe de Thierry Henry. Dans une ambiance festive et un stade avec 60 000 spectateurs, les jeunes de l'IME ont savouré la victoire de l'équipe de France 3 à 0.

Ce camp exceptionnel pour les jeunes et les éducateurs vient clôturer une année riche en événements sportifs pour l'IME Aristide-Maillol et l'Association Joseph-Sauvy, après les Olympiades inclusives en avril à Bompas et le camp joëlettes au Canigou en juin. De bien belles aventures.